

Randonnée équestre
« Rando aventure »
Ariège



Toute l'équipe de RANDOCHEVAL
vous souhaite un agréable voyage

VOTRE PROGRAMME

JOUR 1

Accueil des cavaliers au gîte d'étape à Camurac, un petit village de montagne au cœur du Pays d'Aillou, haut plateau pyrénéen. Dîner et nuit sur place.

Un grand circuit de montagne au cœur des Pyrénées, entre Ariège, Capcir et haute montagne catalane. Plateaux d'altitude, estives sauvages, lacs de montagne et crêtes panoramiques rythment cette randonnée, idéale pour profiter de belles allures et de galops.

JOUR 2

Aujourd'hui, nous quittons Camurac et traversons le plan du Boum. Depuis le Pas de l'Ours, nous apercevons le château de Montségur et nous surplombons les gorges de la Frau. Ensuite, nous rentrons dans l'estime de Langarail, où les troupeaux passent tout l'été en liberté. Depuis la crête de Langarail, la vue sur la vallée est somptueuse. Nous redescendons sur le plateau de Sault et suivons le sentier cathare. Après quelques beaux galops, nous atteignons notre gîte. Dîner et nuit sur place.

Environ 4 h à cheval

JOUR 3

Ce matin, départ sur le plateau de Sault. Nous continuons avec la traversée de la vallée du Rébenty, de Rodome. Puis, nous descendons sur Campagna de Sault chemin en Balcon au-dessus des gorges de l'Aude jusqu'à Rouze, Mijanès. Dîner et nuit à l'hôtel.

Environ 5-6 heures en selle

JOUR 4

La traversée de Quérigut nous attend ce jour. Du col des Hares, nous traversons le haut plateau du Capcir. Si le temps nous le permet, nous nous baignons avec les chevaux au lac de Puyvalador avant de poursuivre avec une montée sur le massif du Madres pour une nuit en bivouac en refuge.

Environ 5-6 heures à cheval

JOUR 5

Aujourd'hui, nous profitons d'une vue sur le plateau du Capcir et sur la vallée de Conflent depuis le Madres avant de descendre sur le plateau en direction des Angles. Galops endiablés. Dîner et nuit en gîte.

Environ 5 heures de cheval

JOUR 6

Départ des Angles pour monter en direction du lac des Bouillouses (2016 m) en passant par le lac d'Aude. Dîner et nuit à l'hôtel.

Environ 5 heures en selle



JOUR 7

Nous passons cette journée au-dessus de la frontière espagnole, en haute montagne à plus de 2000 mètres autour du Carlit. Ruisseaux de montagne et troupeaux en estives se succèdent. Une descente vertigineuse nous attend avant de nous diriger vers Porté Puymorens. Dîner et nuit en gîte.

Environ 5-6 heures à cheval et plus d'une heure de marche à pied.

JOUR 8

Journée de repos pour les cavaliers et les chevaux.

JOUR 9

De Porté Puymorens, nous chevauchons jusqu'au lac du Lanous à 2200 mètres d'altitude où nous passons la nuit en bivouac.
Environ 4 heures à cheval

JOUR 10

Aujourd'hui, nous restons en altitude pour rejoindre notre refuge de montagne au bord des lacs de Camporels, à 2250 mètres au milieu de la réserve. Dîner et nuit en refuge.

Environ 4-5 heures à cheval

JOUR 11

Après deux jours passés en haute montagne, une étape plus courte qui nous permet de descendre dans la superbe vallée du Galbe. Dîner et nuit en gîte.

Environ 4 heures à cheval et une heure de marche en descente

JOUR 12

Aujourd'hui, les pas de nos chevaux nous conduisent à l'étang de Quérigut. Nous remontons ensuite à 2000 mètres jusqu'aux étangs de Rabassolles où nous nous installons pour un superbe bivouac.

Environ 5-6 heures à cheval

JOUR 13

Notre randonnée du jour nous conduit jusqu'à l'étang Noir pour rejoindre ensuite le col de la Coumeille de l'Ours au pied du Tarbésou (2364 m). Nous arrivons au col de Paillhère à partir duquel nous restons en crête avec une vue incroyable sur le reste des Pyrénées. Dîner et nuit en refuge de montagne.

Environ 6 heures à cheval

JOUR 14

Du Chioula, nous poursuivons sur les chemins de crête jusqu'à la pause de midi. En début d'après-midi, nous reprenons par les estives du Pla de Sept Cazes puis, nous redescendons sur Montaillou, village occitan chargé d'histoire. Arrivée de notre randonnée à Camurac. Dîner et nuit en gîte.

Environ 4-5 heures à cheval

JOUR 15

Ça y est, le moment est venu de se dire au revoir... Départ des cavaliers à partir de Camurac.

Fin du programme.

Chaque randonnée étant une aventure humaine et équestre, nous pourrons éventuellement être amenés à modifier certaines étapes en fonction de contraintes logistiques ou climatiques par exemple. Bien évidemment, nos équipes locales feront le maximum pour respecter l'itinéraire

